



## Aún sigue el debate sobre reformas constitucionales pendientes

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN PABLO DE LEO y VAITIARE MATEOS).- Morena fijó la ruta de discusión y aprobación en la **Cámara de Diputados** sobre las reformas constitucionales que todavía están pendientes, la próxima semana se va a abordar el tema de la eliminación de órganos autónomos, ampliación de catálogo de delitos graves y protección a la vida animal. En la sesión de este miércoles, los diputados darán trámite de publicidad a los tres dictámenes de reforma a la Constitución a fin de que entre el 11 y 14 de noviembre se discutan y sometan a votación y se turnen al Senado de la República.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1wwuqN4YB\\_Q8LUSaj?e=b1nThi](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wwuqN4YB_Q8LUSaj?e=b1nThi)